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No dia dezenove de agosto de dois mil e vinte e um, as quatorze horas reuniram-se no 

gabinete do prefeito Mario Weber, os integrantes do Conselho de Operações Emergenciais - 

COE de Campo Bonito, conforme lista presencial assinada e anexa a esta ata. A reunião 

iniciou com a Secretária de Educação, Cristiane Grzybowski Ripplinger, dando as boas vindas 

aos presentes, e na sequência relatou sobre o retorno das aulas, das dificuldades enfrentadas 

devido o quantitativo de isolamento, que afeta diretamente o quadro de funcionários, além 

disso, também relatou que diariamente o quantitativo de alunos retornando ao ensino 

presencial vem aumentando. Também destacou que a secretaria de educação passará a adotar 

a nova resolução SESA n° 735/2021, a qual destaca o distanciamento de um metro entre cada 

estudante, dentre outras medidas destacadas. Foi levado também para o COE questões 

relacionadas ao transporte universitário, considerando questionamentos sobre o 

distanciamento dentro do veículo, foi de consenso que a as pessoas que utilizam deste 

transporte, sabem das medidas de prevenção a serem cumpridas, por exemplo, utilização de 

mascara, uso de álcool, e também não fazer uso do transporte caso apresente qualquer 

sintomas. Também foi considerado pelo conselho que os transportes estão funcionando sem 

restrição de distanciamento e as universidades, também estão efetuando atendimentos, com o 

quantitativo normal de alunos respeitando o uso de mascara e álcool em gel. Assim, ficou 

definido que o transporte universitário ficará funcionando normalmente com a lotação total 

permitida. No que concerne a secretaria de esportes, fica autorizado pelo conselho o retorno 

gradual das atividades desenvolvidas (treinos) pelos responsáveis do ginásio de esportes. A 

enfermeira Elisiane Carneiro Costa relatou sobre o aumento dos casos no município, porém, 

esse casos residem em núcleos familiares. Foi ressaltado que os casos estão em constante 

monitoramento, podem algumas ações serem repensadas a qualquer momento. Definido 

também o retorno gradual de atividades com os Idosos e clube de mães. E suspenso o aluguel 

do clube do idoso para eventos em geral. A reunião encerrou-se sem data confirmada para a 

próxima, ficando acordado que todos participantes podem ser convocados conforme for 

necessário. 

 


